
 

 

稲原 匠 選手（家具） 

○入賞した感想は･･･ 

 自分が納得いく作品が作れなかった。それでも銀賞を獲得で

きたのはよかった。 

 
○大会に向けた練習はいつ頃から始めたか？１日どれくらい？ 

 １か月半前から１日８～１０時間練習しました。 

 
○次回大会を目指す人へのアドバイスや、ご自身の抱負は･･･ 

 金賞をとります。 

銀 賞  

横谷 辰也 選手（家具） 

○入賞した感想は･･･ 

 支えてくださった皆さんのおかげで２年連続入賞すること

ができました。大会をとおして身につけた技術をしっかり活

かしたい。 

 

○大会に向けた練習はいつ頃から始めたか？１日どれくらい？ 

 １か月半前から１日８時間練習しました。 

 

○次回大会を目指す人へのアドバイスや、ご自身の抱負は･･･ 

 参加できるのが来年までなので、金賞を目指して取り組みた

い。 

銅 賞  

入賞された選手に競技を振り返っていただきました 


